
 

A fórmula da vida 

 

Certa vez, tive um sonho que narrava a fórmula da vida que determina a nossa 

hospedagem após ela, e nesse sonho, dizia o seguinte: 

É engraçado como o tempo voa, quantas vezes trocamos as pilhas dos relógios sem ao 

menos notarmos o quão rápido passa o tempo, o quão rápido se vai uma hora, uma 

semana, um mês, um ano e quando nos damos conta lá se foi uma vida. A vida é um 

roteiro de viagens, onde podemos ir para qualquer lugar, porém teremos que arcar 

com o peso da nossa bagagem até a parada final, se a mala for pesada demais você se 

cansará fácil e poderá até se perder do guia por estar cansado demais pelo peso 

carregado em suas costas, são toneladas de dor, mágoas, desentendimentos, brigas, 

sofrimentos e perdas, um fardo pesado demais para ser carregado sozinho.  

Mas se por outro lado, a mala que carregas estiver cheia de amor, carinho, respeito, 

dedicação e afeto, tu mal sentirás o pouco peso em suas costas, será tão suave quanto 

a brisa, como uma pena caída sobre teus ombros.  

Mas não se preocupe, você não estará sozinho nesta jornada, no caminho entre cada 

parada você terá a liberdade de escolher quem irá caminhar ao teu lado, e dividir os 

pesos das ambas bagagens durante a mesma, e essas pessoas irão colocar um peso a 

mais na sua bagagem, porém, suas escolhas e ações é que irão determinar se será um 

quilo de ternura ou angústia.  

Por isso, muito cuidado ao escolher o peso da sua bagagem e quem a levará contigo, 

porque no final, a sua última hospedagem vai ser de acordo com o que você plantou 

no decorrer dessa jornada chamada vida.  

Então, muito obrigada a todos vocês que fizeram da minha bagagem o mais leve 

possível, eu sou grata por ter escolhido as pessoas certas durante essa jornada, 

pessoas que me deram a mão quando eu ameacei tropeçar e me levantaram quando 

eu cai. 

Quantas vezes perdemos nosso tempo  procurando a felicidade em riquezas, se a 

verdadeira felicidade se encontra aqui, em cada sorriso e olhar de aprovação, ainda 

temos muitos lugares  a ir, muitos de nós tomarão caminhos opostos, mas cada um 

levará em sua bagagem o peso da nossa união, pois a amizade é o mais suave dos 

fardos.  

Uma boa viagem, e espero te encontrar na nossa última hospedagem.  



 


